

No se celebró la rueda de Prensa de «Coordinación Democrática»

MADRID, 29. (Pyresa).— La Oficina de Prensa de la Dirección General de Seguridad ha facilitado la siguiente nota:

«La Dirección General de Seguridad tuvo noticias de haberse convocado por don Antonio García - Trevijano Forte una rueda de Prensa con objeto de presentar públicamente el organismo ilegal denominado 'Coordinación Democrática', rueda de Prensa a la que se citaba a los medios informativos y otras personas en número indeterminado.

No constando que para dicho acto hubiera sido solicitada la preceptiva autorización y sabiendo —por informaciones aparecidas en la Prensa diaria— que dicho organismo ilegal esta integrado mayoritariamente por facciones comunistas y otros compañeros de viaje, todas ellas ilegales, se procedió a impedir su celebración, dada su manifiesta ilegalidad.

En el lugar de la convoca-

toría se hallaban varios periodistas nacionales y extranjeros, así como distintas personas, procediendo los funcionarios policiales a la identificación de los que iban llegando, entre los que se encontraban Raúl Morodo, Marcelino Camacho, el

propio García - Trevijano, Alvarez Dorronsoro y Solano Madariaga, los cuales fueron conducidos a la Dirección General de Seguridad para prestar declaración, trámite en el que se encuentran a la hora de redactar esta nota, 9,30 horas de la noche».

GUARDIA CIVIL MUERTO EN ACTO DE SERVICIO

Su cadáver fue encontrado en el puerto

SANTA EUGENIA DE RIBEIRA (La Coruña), 29. (Cifra).—Un guardia civil ha resultado muerto en acto de servicio, desconociéndose hasta el momento toda clase de circunstancias respecto al suceso.

El muerto es Genaro Rasado Delgado, de 40 años, casado, perteneciente al cuerpo de especialistas. Desapareció la pasada noche cuando prestaba su habitual servicio nocturno en la zona portuaria de

Santa Eugenia de Ribeira.

Ante la desaparición del señor Rasado Delgado, sus familiares mostraron desconfianza, y se inició la búsqueda. En la zona del muelle fue encontrado el vehículo de su propiedad, con las llaves de contacto puestas, posteriormente se sospechó que el cadáver pudiera estar bajo el agua, por lo que un hombre-rana realizó la búsqueda, siendo recuperado el cadáver en las proximidades del faro de la boca del puerto.